
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎盛岡中央郵便局長さんから感謝状をいただき

ました。「長年にわたる年賀状仕分け作業への

協力に感謝します」というお話でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎全国大会などで活躍した部の代表生徒に、校

長先生から賞状を伝達していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎賞状伝達の後、代表生徒から報告があり、大

会の様子を知ることができました。これから

も活躍を期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎マンドリンギター部が市内の敬老会に招かれ、

ナツメロを演奏してきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎「三世代交流」というテーマのとおり、音楽

を通じておじいちゃん、おばあちゃんとの交

流を楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎秋の交通安全運動が始まりました。ＰＴＡの

皆さんのご協力をいただき、街頭指導を実施

しました。 

二高点描 ９月 
９月は定期考査や連休があったせいか、

何となく落ち着いた１ヶ月でした。運動

部はそろそろ新人戦が始まります。 


